

**Lugar : Salón "EL LLAGAR DE LangrehOtel"
Calle Manuel Suárez 6 - Langreo**

A las 14,30 h.

ESPICHA DE HERMANDAD DE "LANGREANOS EN EL MUNDO"

Entrada a la espicha de hermandad:

Retirando invitaciones. Precio invitación: 25 €.

Se podrán retirar dichas invitaciones en la recepción de LangrehOtel. El pago se podrá hacer en efectivo o previo ingreso en una de las cuentas bancarias de Langreanos en el Mundo. Estas últimas reservas se retirarán en la recepción del hotel el mismo día 5 con la presentación del justificante bancario.

Indicar en el ingreso en concepto: VIII Encuentros Langreanos.

Fecha máxima de reserva: 3 de Septiembre

INGRESOS EN:

CAJASTUR: CTA. ES32-2048/0010/16/3400019363
CAJA RURAL: CTA. ES89-3059/0074/42/2272470226
BANCO HERRERO: CTA. ES18-0081/5450/54/0001152122
Langrehotel: En efectivo

Langreanos en el Mundo se reserva el derecho de modificar este programa si las circunstancias así lo requiriesen.

Domicilio social:

Torre de la Quintana
C/ Jaime Alberti s/n

33900- Langreo (Asturias)

e-mail: langreanosenelmundo@gmail.com

www.langreanosenelmundo.org

Tlf: 984 11 48 61

ORGANIZA:



PATROCINAN:



Langrehotel
hotel.spa



COLABORAN:



VIII Encuentros Langreanos en el Mundo



**2, 4 y 5 de
septiembre de 2014**

Martes, 2 de septiembre

Lugar: Casa de los Alberti, Ciañu

A las 19,00 h.

Junta general Ordinaria

ENTRADA: Socios y representantes de Asociaciones y Fundaciones Socio-Culturales de Asturias (las Asociaciones y Fundaciones no tendrán derecho a voto salvo que sean asociados de la entidad).

Jueves, 4 de septiembre

Lugar: Ecomuseo del Valle de Samuño, La Nueva

A las 12:00 h.

RAICES DE LA EMIGRACIÓN

Plantación árbol: Por la familia Solís, Quercus Robur (Roble, Carbayu, Aritz) de Getxo, Euskadi

Viernes, 5 de septiembre

Lugar: Ayuntamiento de Langreo, Sama

A las 12,00 h.

RECEPCIÓN OFICIAL EN EL AYUNTAMIENTO DE LANGREO A LA JUNTA DIRECTIVA Y PERSONALIDAD DISTINGUIDA CON EL PREMIO “LANGREANOS EN EL MUNDO 2014”

Lugar: LangrehOtel, La Felguera

A las 13,30 h.

ENTREGA DEL VII PREMIO “LANGREANOS EN EL MUNDO”

GALARDONADO 2014

DON LUIS MANUEL FLÓREZ GARCÍA “FLORO”
Presidente Nacional y Regional de Proyecto Hombre

ENTREGA DE DIPLOMA ASOCIADO DE HONOR

Colofón musical a cargo de:

Grupo de gaitas del Ayuntamiento de Langreo

Presenta: Carmen González Casal, Directora de Comunicación de Langreanos en el Mundo.
Periodista y escritora

Entrada al de Acto Entrega Langreanos en el Mundo:

Libre.

Es imprescindible comunicar la asistencia a través del correo:

secretarialangreanosenelmundo@gmail.com

o en los teléfonos: 984 11 48 61 - 620 84 07 50



**Don Luis Manuel Flórez García “Floro”
Premio Langreanos en el Mundo 2014**

Luis Manuel Flórez, 'Floro' nació un 6 de enero de 1954 en La Moral en la parroquia langreana de Tuilla. A los 20 años, tras estudiar en Gijón Construcciones Metálicas, ingresó en la Compañía de Jesús.

En los años ochenta, y coincidiendo con los estudios de Licenciatura en la Universidad Pontificia de Comillas, vive en el Barrio de San Blas (Madrid), una zona muy castigada por el consumo de drogas. Una época difícil donde muchos jóvenes quedaron enganchados y donde se carecía de recursos adecuados. La realidad que observa es impactante y le compromete definitivamente con este problema social.

Junto con otras personas formó la Coordinadora de Barrios de Madrid, dedicada a trabajar con menores y jóvenes. Desde la realidad de la calle, era necesario dar una respuesta que pasara por dejar definitivamente las drogas, y que fuera abierta a todas las personas, eficaz, y gratuita. Esta respuesta la encuentra de la mano de los religiosos pavonianos de Proyecto Hombre, que se iniciaba en Madrid en el año 1985.

En 1986 retorna a Asturias, que tampoco se libra de la realidad del consumo de drogas, con un objetivo: poner en marcha el Proyecto Hombre. Los comienzos son duros. Un grupo de personas entusiastas de la idea, ponen en marcha la Fundación: “Centro Español de Solidaridad Principado de Asturias”, que servirá de soporte para implantar el Proyecto Hombre. Entre tanto, la formación terapéutica la realizó en Roma, lugar donde nació el “Progetto Uomo” en el año 1979.

En 1988 se abre el programa en Gijón. En la actualidad hay 60 personas trabajando para atender a más de 300 usuarios. En estos años han finalizado satisfactoriamente su proceso de rehabilitación más de 1.100 personas, de los que el 90% no han vuelto a consumir. El sueño de consolidar un servicio eficaz es una realidad construida entre todos.

Desde entonces no ha cesado de trabajar por desenganchar a las personas de sus adicciones, tanto a las drogas como a otras formas de adicciones lo que le ha traído importantes reconocimientos y premios.